



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 02.12.2020  
– Auszug aus Drucksache 18/11870 –**

**Frage Nummer 62  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter <b>Jan Schiffers</b> (AfD)	Ich frage die Staatsregierung, werden in Bayern an Neugeborenen Corona-Tests durchgeführt und wenn ja, in welchen Fällen kommen diese zum Einsatz und welche Methode der Corona-Testung kommt bei Neugeborenen in Bayern zur Anwendung?
---	---

**Antwort des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege**

Nach Kenntnissen des Staatsministeriums für Gesundheit und Pflege (StMGP) werden PCR-Tests bei Neugeborenen in der Regel dann durchgeführt, wenn die Mütter in der Schwangerschaft oder zu einem vorherigen Zeitpunkt SARS-CoV-2 positiv getestet wurden. Ob bzw. inwieweit diese Tests in allen bayerischen Geburtskliniken durchgeführt werden, ist dem StMGP nicht bekannt.